



## INFORME DE CONTRALORÍA

# Jefe de Regulación de Subtel renuncia tras presentar licencia para viajar al extranjero

Raúl Domínguez era investigado por ausentarse de sus funciones con un permiso médico para realizar un viaje a Europa.

N. BIRCHMEIER

La sostenibilidad de la industria de telecomunicaciones pasó a segundo plano. Al menos así se percibió en el ambiente del salón Celso Furtado de la Cepal, donde se realizó ayer el seminario "Sostenibilidad y simplificación regulatoria, imperativos para el futuro digital".

Si bien el foco de la instancia era discutir sobre los desafíos regulatorios que enfrenta la industria, la conversación entre los asistentes giró en torno a la renuncia de Raúl Domínguez, quien se desempeñaba hasta ayer como jefe de la División de Políticas Regulatorias y Estudios de la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel).

**PREVIO A LA RENUNCIA, SUBTEL ELEVÓ LA INDAGATORIA CONTRA DOMÍNGUEZ PARA QUE LA SUBSECRETARÍA DE TRANSPORTES LIDERARA UN SUMARIO ADMINISTRATIVO EN CONTRA DEL FUNCIONARIO.**

Fue tema obligado. Sobre todo porque Domínguez —quien sería amigo del Presidente Gabriel Boric desde su época escolar en Punta Arenas— asistió al primer bloque del seminario, para luego retirarse del lugar cerca de las 10:00 horas, cuando comenzó a circular el rumor de su posible salida, según detallan conocedores.

Lo anterior, en medio de la polémica generada por la investigación de la Contraloría General de la República, por eventuales irregularidades de licencias médicas presentadas por 25 mil funcionarios públicos, que habrían usado estos permisos para viajar al extranjero.

Domínguez era investigado por la Subtel desde julio de 2023 por el uso irregular de

una licencia médica para viajar a Europa, tras asistir al Mobile World Congress que se celebró entre el 26 de junio y el 5 de julio de 2023 (Más detalles en C 2). En esa oportunidad, acudió bajo su anterior cargo de jefe de Fiscalización de Subtel.

Conocedores del caso afirmaron que este partió por denuncias realizadas por funcionarios de Subtel al constatar que Domínguez no regresó a sus funciones luego del viaje a China. En lugar de regresar al país, Domínguez presentó una licencia médica emitida en Chile por tres días y otros dos días de feriado legal para trasladarse hacia Europa. Lo anterior fue detectado por Contraloría, según consignó El Libero.

De esta manera, Subtel inició una investigación sobre el caso, para luego elevar la indagatoria a un sumario administrativo que quedó en manos de la Subsecretaría de Transportes.

La salida de Domínguez, que percibía un salario de \$7,3 millones brutos mensuales, fue aceptada ayer por el subsecretario Claudio Araya, quien no realizó mayores declaraciones al respecto al término del encuentro celebrado en Cepal.

Asistentes al seminario indicaron que era un funcionario que tenía las capacidades para ejercer el cargo, destacando su "buena relación" con la industria en el marco de su alto cargo en temas regulatorios. Otros calificaron de "impresentable" su aparición en el evento, al enterarse del sumario administrativo de Araya, relacionado con las licencias y el revuelo que esto causó en la opinión pública ayer por la mañana.

Tras las consultas enviadas por "El Mercurio" a Subtel, no fue posible obtener una declaración por parte de la entidad.